Classer les infinitifs

Andrée Otte
Voici une série de verbes à l’infinitif. Lis-les attentivement :
Jouer – comprendre – réciter – suivre – savoir – faire – retenir – perdre – recevoir – bavarder – lire – entendre – apercevoir – finir – tenir.
Chaque verbe à l’infinitif peut être classé selon leur terminaison.
Jouer : verbe terminé par ER

Finir : verbe terminé par IR

Recevoir : verbe terminé par OIR

Rendre : verbe terminé par RE

Retenons !

Chaque verbe a donc une terminaison soit ER, IR, OIR, RE

La première partie du verbe s’appelle le radical.
Exemples : 

chant/er 

fin/ir 

recev/oir

prend/re

Attention !

Un verbe qui change de radical quand il est conjugué est un verbe irrégulier (aller = je vais)
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sauter                           réussir                        apercevoir                         peindre
